

NOTA INFORMATIVA

EADA Business School cumple 65 años

- **Acreditada internacionalmente desde hace más de dos décadas, forma parte del *cluster* de Barcelona, una de las tres ciudades europeas que atrae más talento**
- **Coincidiendo con el aniversario, la escuela se adentra en el segmento de grados universitarios y pone en marcha su segundo campus en la ciudad**
- **La sostenibilidad, la innovación y el liderazgo son los tres ejes de la estrategia de futuro de EADA Business School**

Barcelona, 14 de noviembre 2022. El 65º aniversario de EADA Business School coincide con un salto cualitativo en la etapa de crecimiento de la institución, tras la alianza con la escuela de negocios francesa SKEMA y la puesta en marcha del Global Bachelor in Business Administration (GBBA/ADE). El acuerdo implicó, además, la decisión del patronato, máximo órgano de gobierno de la Fundación EADA, de invertir en un segundo campus urbano en Barcelona.

En los tres últimos años se han producido importantes cambios, tanto en el órgano de gobierno (patronato) como en la dirección de la escuela, con la elección de Koke Pursals como presidente en 2019 y Jordi Díaz como nuevo Dean en 2020. Desde entonces, el nuevo enfoque estratégico ha tenido en la sostenibilidad, la innovación y el liderazgo, los ejes básicos que han permitido rediseñar gran parte de los programas, adaptándolos a la nueva realidad del mundo empresarial sustentado en un liderazgo responsable y ético.

Una larga evolución desde sus orígenes

Empezó siendo una pequeña empresa de consultoría y selección de personal en 1957. A diferencia de otras instituciones que se crearon inmediatamente después, EADA fue independiente desde su origen, tanto económica como políticamente en defensa de un modelo donde la pluralidad y libertad ideológica, el aprendizaje práctico y la proximidad con el mundo empresarial fuese determinante.

El desarrollo y crecimiento de la escuela ha ido de la mano de su progresiva internacionalización. EADA empieza a competir con las mejores escuelas de negocios del mundo tras conseguir las acreditaciones EQUIS y AMBA y mejorar su posicionamiento en los principales rankings internacionales, en especial el reconocido *Financial Times*, considerado el más prestigioso en la actualidad y que la sitúa entre las 25 primeras escuelas de negocios europeas. A lo que cabría añadir la creación de la Comunidad Alumni en los años 90, un espacio donde nuestros participantes pueden seguir creciendo profesionalmente tras graduarse. Desde entonces, esta

EADA Business School, fue creada en 1957 por un grupo de empresarios y profesionales como una institución independiente tanto desde el punto de vista ideológico como económico. Además de aparecer en los reconocidos rankings internacionales del Financial Times o The Economist, dispone de la acreditación EQUIS que concede la EFMD (European Foundation for Management Development) así como la AMBA que reconoce la calidad de los programas MBA.

NOTA INFORMATIVA

comunidad ha ido creciendo hasta contar actualmente con 120.000 Alumni procedentes de 90 países.

Segundo urban campus para los nuevos grados

Después una dilatada trayectoria, un nuevo capítulo de la historia de EADA empieza a pocos metros de su campus principal donde se ubica el nuevo Campus 2 Provença, que acogerá a los nuevos estudiantes de grado. Gracias al acuerdo con la prestigiosa SKEMA Business School, en 2022 se inició el primer grado, el EADA-SKEMA Global BBA-ADE, con 83 participantes de 30 nacionalidades que han comenzado una experiencia transformadora de 4 años y que se unen a los cerca de 5000 participantes que pasan por la escuela a lo largo del año. En 2023 arrancará un doble grado de Business e Inteligencia Artificial, también en *partnership* con la escuela francesa.

El nuevo edificio es un inmueble recientemente remodelado de forma integral de 9 plantas y 4.200m cuadrados de superficie situado en la calle Provença 216, que se añade al actual campus 1 de la calle Aragó 204 (4.500 m2) y al Campus 3 en Collbató que cuenta con más de 9.000 metros destinados al desarrollo de habilidades directivas. Un total de 18.000 m2 distribuidos en 3 espacios tanto urbanos como residencial.

EADA Business School, fue creada en 1957 por un grupo de empresarios y profesionales como una institución independiente tanto desde el punto de vista ideológico como económico. Además de aparecer en los reconocidos rankings internacionales del Financial Times o The Economist, dispone de la acreditación EQUIS que concede la EFMD (European Foundation for Management Development) así como la AMBA que reconoce la calidad de los programas MBA.